

## Ponpes Ahmad Dahlan Tegal Borong Juara di Ajang Pospeda Kemenag

Selasa, 03-09-2019

**MUHAMMADIYAH.ID, TEGAL** - Pondok Pesantren Muhammadiyah Ahmad Dahlan (PPAD) Kabupaten Tegal borong kejuaraan di Pekan Olahraga dan Seni antar Pondok Pesantren POSPEDA tahun 2019 yang diselenggarakan oleh Kementerian Agama Kabupaten Tegal. Ada 5 cabang olahraga dan 5 non olahraga yang dipertandingkan di kegiatan tersebut. Diselenggarakan pada Sabtu, (31/08) dengan tema "Mengokohkan karakter, Sportivitas, Kebersamaan, dan Budaya Untuk Kejayaan Negeri". Pembukaan POSPEDA tahun 2019 dipusatkan di GOR trisanja dan dilaksanakan di beberapa tempat.

Asih Nurbaeti, Pembina Tapak Suci di Pondok Pesantren Muhammadiyah Ahmad Dahlan menceritakan bahwa setiap hari melatih dan membina para santri baik putra maupun putri, khususnya di bidang pencak silat adapun pengasuh putra melatih cabang olahaga yang lain seperti futsal, voley ,dan lari.

"Alhamdulillah usaha dan tekad santri yg begitu kuat membuahkan hasil yang menakjubkan, santri yang di kirim ke POSPEDA mendapat juara diantaranya juara 1 pencak silat kelas A, juara 1 pencak silat kelas G , juara 1 seni lukis putra. juara 3 seni lukis putri, juara 1 lari 5000 M putra, juara 1 lari 5000 M putri, juara 2 lari 100 M , juara 3 lompat jauh, juara 3 kaligrafi putri, juara 2 stand up putra, juara 3 cipta puisi putra," paparnya.

Cabang Seni mendapatkan Juara 3 Cabang Kaligrafi Putri, Juara 3 Cabang Lukis Islami Putri, Juara 1 Cabang Lukis Islami Putra, Juara 3 Cabang Cipta Puisi Putra, Juara 2 Cabang Stand Up Comedy Putra Sedangkan Pencak Silat mendapatkan : Juara 1 Kelas A Putra, Juara 1 Kelas G Putra, Juara 2 Kelas C Putra, Juara 2 Kelas A Putri, Juara 2 Kelas G Putri. Sementara bidang olahraga Atletik, Juara 1 5000 meter Putra, Juara 1 5000 meter Putri, Juara 2 100 meter Putri, Juara 3 Lompat Jauh Putri.

Hasil kejuaraan tersebut dapat membuktikan bahwa santri Pondok Pesantren Muhammadiyah Ahmad Dahlan Kabupaten Tegal mempunyai banyak bakat yang terpendam yang dimiliki para santri.

Inamulloh, Kepala Pengasuh PPAD mengatakan tidak sedikit santri PPAD Meraih juara di setiap kegiatan, Santri PPAD semangatnya menggelora.

"Kegiatan ini sangat bagus untuk meningkatkan potensi dan kemampuan santri. semoga kedepan santri PPAD lebih banyak lagi yang mengikuti event tersebut. PPAD terus berkibar dengan slogan Generasi tangguh pantang mengeluh," kata Inamulloh. **(Syifa)**

**Kontributor : Riza A. Novanto**